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現業評議会は、８月２６日に第１回全国幹事会、27日に現評総会を北海道函館市で開催し、総会では３
７９人（対面）が参加した。２年間の取り組み経過をはじめ、２４－２５年度の運動方針や部会方針、また
当面の闘争方針などについて協議し、確認した。また２４年度の役員体制では、小迫議長が退任し、あらた
に川口篤志さんを議長とする役員体制についても確認され、すべての事項について確認した。

課題の克服にむけ
みんなで取り組むことを確認

2024－2025年度
全国幹事会・総会

全国幹事をはじめ、全国から総会に379人が参加 主催者挨拶する小迫議長

全国幹事会・総会では、2年間

の運動方針や部会方針などが提起
され、県本部・単組の取り組み報
告や意見が出された。特に現業・
公企統一闘争や人員確保、さらに
担い手育成の取り組みなど、現場
実態の状況を踏まえた意見が多く
出され、方針の補強が行われた。
また、課題の克服にむけ、取り

組みの強化が求められていること
から、役員体制では評議会内規の
一部改正について確認された。今
後、規約に基づき、本部評議会の
三役常任体制は25年度から担い
手枠と女性枠の2人が増え、13人
体制となる予定。

議長
小迫 敏宏（広島県本部）

大変おつかれさまでした

退任をされた役員

「現業評議会の動画・資料まとめ」を活用しよう
現業評議会では、集会や講演をはじめ、現業・

公企統一闘争推進動画、また国会議事録などをい
つでも視聴できるように「現業評議会 動画・資
料まとめ」のサイトを作成しています。
県本部や単組での学習会に使用したり、気にな

る箇所だけをチェックするなど、様々な場面で利
用可能です。QRコードからサイトに移動します。
取り組みの強化にむけ、是非とも周知と活用を

お願いします。 集会・セミナー等講演動画 資料等

川口新議長の発声のもとで「団結がんばろう」を三唱
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自治労業評議会は、現業職員の業務内容を多くの
住民に知ってもらうために、現場密着した動画を作
成した。
学校給食調理員や学校用務員の仕事内容は、なん

となく分かっているものの、実際にはどのような仕
事をしているか、あまり知られていない。そのため、
どのような業務を行い、またどんな思いを持って仕
事に関わっているのか、を1人の現業職員に密着し、
ドキュメンタリー動画を作成した。
今回は学校給食調理員と学校用務員を対象に動画

を作成、今後、清掃職場を対象にした動画を作成し
ていく予定。

職場改善にむけた学習会２現評ニュース（番外編）
各県本部からの取り組み報告

給食調理員と学校用務員に密着取材
「ありったけの現場力」がここに

各県本部では課題の解決にむけ、様々な取り組みを実践して
います。その一方で県本部の取り組みについて、十分に共有化さ
れておらず、「どのような取り組みをしているの？」の声が多く
頂いています。そのため、現業評議会では新たに現評ニュース
（番外編）を作成してきます。
本部現評の取り組み以外にも、県本部の取り組みを紹介していき
ます。今月は北海道本部の取り組みを紹介します。

学校給食調理員 学校用務員

QRコードから動画をチェック

現業評議会は9月13日（水）18時

からウエブで「職場改善にむけた学習
会２」を開催する。
学習会では、規約の点検・整備の重

要性を学ぶ。また第2次闘争の取り組
み強化にむけ、第1次闘争で勝ち取っ
た成果について共有化を図る。全国の
仲間とともに取り組みを進め、職場環
境の改善を勝ち取っていこう。


